

## Miles de personas visitan los cementerios en el Día de Todos los Santos

01/11/2019



Las visitas se han sucedido en un goteo constante.

Miles de vecinos de Elda y Petrer cumplen hoy, 1 de Noviembre, **Día de Todos los Santos**, con la tradición de recordar a sus seres queridos fallecidos acudiendo a los tres  **cementerios municipales**. La de hoy está siendo una **apacible jornada ligeramente ventosa**.



El **goteo ha sido incesante** en los cementerios de Elda, tanto el antiguo de Santa Bárbara como el nuevo de Los Dolores, así como en el de Petrer. No se veía ni un pasillo vacío y los nichos y tumbas en su mayoría lucen

**coloridos arreglos florales** que los familiares y amigos de los fallecidos han colocado en los últimos días.

Como es costumbre, ambos Ayuntamientos han adecentado los cementerios y han tomado medidas extraordinarias como la **ampliación del horario de apertura**, un **mayor servicio de autobús** así como la presencia de agentes de la Policía Local de Elda en las dos entradas de Santa Bárbara para **evitar la aglomeración de vehículos**.

